

En esta zona nueva de ampliación del parque "Jardín botánico" HAY MUCHA ZONA DE CÉSPED SIN ARBOLADO. Además, gran parte del césped se ha secado en muchas zonas totalmente; por un lado, por falta de árboles que den sombra al mismo y por otro lado, por el mal funcionamiento y orientación del riego automático. En muchas ocasiones el riego no funciona correctamente, bien porque no sale suficiente agua, o sale con poca fuerza, o bien porque está orientado hacia la acera, lo cual afecta a que tanto árboles de la zona como el césped se sequen completamente, además del gasto de agua innecesario que se produce por ello.

Otra cuestión relativa a este parque, tanto en la zona antigua como en la nueva, es la falta de bancos. Los existentes son insuficientes. Por otro lado, las papeleras tampoco son muy numerosas y fuentes apenas hay.

También, es llamativa en la parte nueva urbanizada de Puente jardín las parcelas ajardinadas con césped y árboles que se han secado. Además, hay una parcela delante del nuevo edificio "Los Jardines de la Victoria", con árboles frutales antiguos que está totalmente abandonada, sin ajardinar y llena de basura.

Por todo ello sería necesario:

- Aumento de la plantación de árboles en toda la zona nueva del parque.
- Colocación de más bancos en todo el parque, incluida la zona nueva urbanizada de Puente jardín que llega hasta la ronda.
- Colocación de más papeleras y alguna fuente más en toda la zona nueva del parque y de la zona nueva urbanizada de Puente jardín que llega hasta la ronda.
- Acondicionamiento como zona ajardinada de la parcela con árboles delante del edificio "Los jardines de la Victoria".